

12. Lauerzerseelauf

Top Leistungen trotz Hitze

Am vergangenen Freitag, 28. Juni 2024 fand der Lauerzerseelauf statt. Dieser führt im Uhrzeigersinn um den Lauerzersee und umfasst eine Laufstrecke von 10 Kilometern. Trotz sehr heissen Temperaturen gelangen den vier Athleten des Leichtathletik Clubs Altdorf (LCA) ausgezeichnete Zeiten.

Julian Frei konnte sich mit einer Zeit von 39:43,3 Minuten und einem bemerkenswerten Schlusspurt einen Podestplatz in der Kategorie Junioren 1 sichern und platzierte sich auf Rang 2. In der Kategorie M20 rangierte sich Lukas Frei, mit einer super Zeit von 35:48,3 Minuten, auf Platz 8. Bei den M40 durfte sich Manfred Jauch über Gold freuen. Er gewann in seiner Kategorie in 33:12,0 Minuten und bewies wieder einmal mehr seine Topform. Bei den M50 klassierte sich Pirmin Walker mit einer Zeit von 43:02,4 auf dem sehr guten 11. Rang des 124-köpfigen Teilnehmerfeldes.

Nebst den LCA-Athleten waren viele weitere Urner mit am Start. Besonders zu erwähnen auf den Podestplätzen sind Linus Muheim in 39:21,2 Minuten auf Rang 3 bei den Junioren 2, Stefan Epp in 36:45,8 Minuten auf Rang 1 bei den M50 sowie Bernadette Gisler in 41:12,4 Minuten auf Rang 2 bei den F30.